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要求研究改劃德輔道中為電車及行人專區  

環境保護署的回覆：  

我們歡迎改善中區空氣質素的建議，也得悉有專業團體建議把德

輔道中改劃為電車及行人專區。  

 

一如其他類似的建議，最關鍵的考慮是要得到區內市民的支持，

因此，我們深信建議者會解釋建議與區內市民生活及工作的相互關係、

實施交通疏導而避免空氣污染及交通問題轉移至其他地方的可行性、

以及區內市民關注的其他問題等。  

 

本署認為需待有關建議措施的可行性獲得確認及在估算實施建

議措施對附近地區的交通影響後，方能進行相關的空氣質素影響評

估。  

 

 (秘書處於 2017 年 11 月 6 日收到 )  
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